



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Viele Kids feiern Wiedereröffnungsparty im JUZ Truchtlaching

Seebruck, den 28. Mai 2025 – Über 40 Kinder und Jugendliche feiern ausgelassen bei der ersten Jugendparty nach langer Pause im Jugendzentrum in Truchtlaching. Ein gelungener Neustart.

Was bei der letzten Jugendbürgerversammlung angeregt wurde, ist nun Realität: Nach jahrelanger Pause fand am Wochenende die erste Jugendparty im Jugendzentrum (JUZ) Truchtlaching statt – mit großem Erfolg. Über 40 Kinder und Jugendliche folgten der Einladung und feierten ausgelassen bei Musik, Tanz und alkoholfreien Cocktails.

Organisiert wurde die Veranstaltung in enger Zusammenarbeit mit der Tanzgruppe „Tanz dein Leben“ unter der Leitung von Agnesa Kelmendi, die gemeinsam mit der Gemeinde das Comeback des JUZ auf die Beine stellte. Die Tanzfläche blieb den ganzen Abend über gut gefüllt – sowohl von feiernden Jugendlichen als auch durch eindrucksvolle Tanzeinlagen der Mitglieder der Tanzgruppe selbst. Für die Erfrischung sorgten bunte, alkoholfreie Cocktails, liebevoll gemixt von den Jugendlichen der Gruppe.

Bürgermeister Martin Bartlweber zeigte sich begeistert über das Engagement und die positive Resonanz:

„Ich freue mich sehr, dass wir den Wunsch aus der Jugendbürgerversammlung umsetzen konnten. Das JUZ lebt wieder – und das mit so viel Energie, Freude und Eigeninitiative. Genau das brauchen wir: Räume, in denen junge Menschen sich treffen, gestalten und wohlfühlen können.“

Auch Agnesa Kelmendi betonte die Bedeutung solcher Veranstaltungen: „Es ist wichtig, Jugendlichen nicht nur einen Raum zu geben, sondern ihnen auch Verantwortung und Mitgestaltung zu ermöglichen. Die Energie und Kreativität, die hier spürbar war, zeigt, wie groß das Bedürfnis nach solchen Events ist.“

Und das Beste: Es war nicht die letzte Party. „Nach diesem gelungenen Neustart steht fest: Es wird weitere Veranstaltungen im JUZ geben“, kündigte Bürgermeister Bartlweber an. „Die Jugend hat gezeigt, dass sie bereit ist – und wir unterstützen das gerne.“

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 – 22